

CONCLUYE LA PRIMERA PARTE DEL CAMPUS SOLIDARIO IMPULSADO POR LA ROSS CON UN ÉXITO ROTUNDO EN SU OBJETIVO DE INTEGRACIÓN SOCIAL

- **El campus +Sinfónico para niños en riesgo de exclusión social de Sevilla volverá a desarrollarse durante la primera semana de septiembre gracias a la colaboración de la asamblea provincial de Cruz Roja**

Sevilla, 27 de julio de 2022: El próximo 29 de julio concluye la primera parte del Campus musical +Sinfónico, un proyecto social que la Real Orquesta Sinfónica de Sevilla (ROSS) ha puesto en marcha junto con la agencia de eventos corporativos Yventu que gestiona el Auditorio Nissan Cartuja. Después del primer mes de actividad, el campus cierra sus puertas durante agosto para volver a ponerse en marcha del 5 al 9 de septiembre.

El director gerente de la ROSS, Pedro Vázquez, ha valorado como un “éxito rotundo” el desarrollo de esta iniciativa en la que han participado una quincena de niños y niñas de entre 8 y 12 años procedentes de zonas en riesgo de exclusión social de Sevilla, gracias a la colaboración de la asamblea provincial de Cruz Roja. “Estamos muy satisfechos de haber impulsado una iniciativa social como este campus en el que se pone de manifiesto la capacidad transformadora de la música, como elemento de integración y motor de cambio”.

Este proyecto educativo y solidario ha sido diseñado por la pedagoga y directora del Conservatorio Profesional de Sanlúcar la Mayor, Ana Gutiérrez, con el objetivo de conseguir un espacio de formación musical básica que capacite a los chicos y chicas para participar en una orquesta juvenil. En el transcurso del campus que se ha venido desarrollando durante todo el mes de julio en el Auditorio Nissan Cartuja, los niños y niñas han recibido nociones básicas de interpretación musical con una educación vocal y auditiva a través de un taller de percusión y otro de expresión corporal con los que han podido trabajar su creatividad, talleres impartidos por algunos profesores de la Sinfónica de Sevilla de forma voluntaria. Además, los alumnos han participado en talleres de arte y educación en valores, así como en actividades centradas en el deporte, el baile y la movilidad para reforzar también los objetivos de vida saludable.

El campus + Sinfónico cierra sus puertas el próximo 29 de julio y volverá a activarse los días del 5 al 9 de septiembre, justo antes del comienzo del curso escolar. Además, el 8 de septiembre tendrá lugar un concierto de clausura por parte de los niños participantes en el campus que tocarán junto a miembros de la Asociación ROSS Joven y profesores y profesoras voluntarios de la ROSS. Este proyecto social cuenta con el apoyo de las delegaciones de Educación de la Junta de Andalucía y el Ayuntamiento de Sevilla, el patrocinio del Grupo Guadalmedia e Instituto Español y como medios colaboradores, el Grupo Joly y El Correo Andalucía.



REAL ORQUESTA SINFÓNICA DE SEVILLA
Calle Temprado nº 6 (41001 – Sevilla / España)- Teatro de la Maestranza
Tf. +(34) 954 56 15 36 - www.rossevilla.es – info@rossevilla.es
Contacto prensa: Chema García - 669286668 comunicacion@rossevilla.es

